



**Der Liederkranz Großaitingen** lud zum Adventssingen in der Pfarrkirche St. Nikolaus ein. Und so startete die Singolder Saitenmusik mit ihrem „Weyarner Weihnachtsmenuett“, um gleich in der nächsten Darbietung den Gemischten Chor des Liederkranzes mit „Auf! Auf! In Gottes Nam!“ zum Mitsingen aufzufordern. Die Saitenmusik musizierte in einigen Stücken gemeinsam mit dem Chor unter Leitung von Lizé von Perbandt. Pfarrer Hubert Ratzinger führte mit besinnlichen Texten durch das Programm und zeigte sein hervorragendes musikalisches Können an der Klarinette (begleitet von Organistin Renate Altmann). Besonders schwungvoll erfreute der Frauenchor mit „Go tell it on the mountains“ und dem in Englisch und Swahili vorgetragenen „Christmas Kum BaYa“. Beim „O holy night“ konnte man die kräftige Solostimme von Isabel von Perbandt bewundern. Vorsitzende Jessica Stellbrink bedankte sich am Ende der besinnlichen Stunde bei allen und forderte die Anwesenden zum gemeinsamen Singen des Abschlussliedes „Zu Bethlehem geboren“ auf. Foto: Liederkranz Großaitingen



**Die Liedertafel Schwabmünchen** trug jüngst die besinnliche Geschichte der „Heiligen Nacht“ von Ludwig Thoma in der gut gefüllten Kirche Mariä Himmelfahrt in Schwabegg vor. Mit eindrucksvollen, bayerischen Versen übertrug Ludwig Thoma im Jahre 1917 die klassische Weihnachtsgeschichte in die verschneite bayerische Winterlandschaft und brachte dabei immer wieder die Diskrepanz zwischen Arm und Reich zum Ausdruck. In der wunderschön mit Kerzenlicht ausgeleuchteten Kirche las Vorsitzender Reinhard Liepert die Legende in perfekter bayerischer Mundart vor. Auch von Ludwig Thoma stammen die Verse der Lieder, die die Liedertafel unter Leitung von Ingrid Jürges in Abschnitten vortrug. Mit Hackbrett, Zither, Gitarre, Querflöte und Akkordeon wurde der besinnliche Abend durch das Ensemble „Vielsaitig“ unter der Leitung von Gabi Spatz harmonisch abgerundet. Den Reinerlös der gesammelten Spenden hat die Liedertafel Schwabmünchen einem guten Zweck gewidmet. Sie übergibt diesen an den örtlichen Kindergarten „Don Bosco“. Foto: Hilga Böhm